

ЮРИДИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ И НАУКА

№ 3
2024

НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКОЕ И ИНФОРМАЦИОННОЕ ИЗДАНИЕ.
Зарегистрировано в Госкомпечати. Рег. ПИ № ФС77-81915 от 24 сентября 2021 г.



ПРОБЛЕМЫ ЮРИДИЧЕСКОГО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ

- Центры юридического образования и науки России. Московский государственный юридический университет имени О.Е. Кутафина (МГЮА) 3
Шпаковский Ю.Г. Московский государственный юридический университет имени О.Е. Кутафина – равный среди первых 4
Варлен М.В. Аспирантура как уровень профессионального образования и система развития кадрового потенциала высшей школы 13



ОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ПОЛИТИКА

- Морозов П.Е.** Актуальные проблемы правового регулирования среднего профессионального юридического образования и пути их решения 21
Попова А.В. Профессиональные навыки выпускников вузов в свете упрочения российского образовательного суверенитета 25



ВОПРОСЫ НАУЧНОЙ АТТЕСТАЦИИ

- Мацкевич И.М., Шенгелия Г.А.** О диссертационных исследованиях по праву, аннотированных Президиумом ВАК в 2023 г. 30



ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА ПРАВОВЫХ ИССЛЕДОВАНИЙ

- Климов В.В.** Уполномоченные субъекты в сфере защиты прав потребителей финансовых услуг в Российской Федерации (на примере Банка России и Роспотребнадзора) 33
Штерн С.М. Правовое регулирование использования нормативов отчислений от доходов бюджета субъекта Российской Федерации в местные бюджеты как метод регулирования межбюджетных отношений 38



РЕЦЕНЗИЯ

- Немытина М.В.** Рецензия на учебно-методическое пособие С.В. Лонской «Практическая методика обучения в условиях цифровой трансформации: история права в высшей школе». Москва : ИНФРА-М, 2023. 219 с. 44

Перевод аннотаций 47

Плата с авторов за публикацию статей не взимается.

Центр редакционной подписки:
Тел./факс: (495) 617-18-88.

Адрес редакции / издателя:
115035, Москва,
Космодамианская наб., д. 26/55,
стр. 7.
Тел./факс: (495) 953-91-08.
E-mail: avtor@lawinfo.ru

Отпечатано в типографии
«Национальная полиграфическая
группа».
248031, г. Калуга, ул. Светлая, д. 2.
Тел.: (4842) 70-03-37.

Формат 60x90/8. Печать офсетная.
Физ. печ. л. 6,0. Усл. печ. л. 6,0.
Общий тираж 2000 экз.
Цена свободная.

Полная или частичная перепечатка материалов без письменного разрешения редакции преследуется по закону.

Подписка по России:
Почта России.
Электронный каталог – П1800;
Агентство «Урал-Пресс» – 91914.
ISSN 1813-1190
Подписано в печать: 26.03.2024.
Номер вышел в свет: 04.04.2024.

ISSUES OF LEGAL EDUCATION AND SCIENCE

- Russian Centers of Legal Education and Science. Kutafin Moscow State Law University (MSAL) 3
Yu.G. Shpakovsky. Kutafin Moscow State Law University: Equal Among the First 4
M.V. Varlen. Postgraduate Study as a Level of Professional Education and a System for the Development of the Talent Capacity of the Higher School 13



EDUCATIONAL POLICY

- P.E. Morozov.** Relevant Problems of the Legal Regulation of Secondary Professional Legal Education and Ways to Solve Them 21
A.V. Popova. Professional Skills of University Graduates in View of Strengthening of the Russian Educational Sovereignty 25



SCIENTIFIC QUALIFICATION ISSUES

- I.M. Matskevich, G.A. Shengelia.** On Legal Thesis Researches Annotated by the Presidium of the Higher Attestation Commission in 2023 30



LEGAL RESEARCH DISCUSSION TRIBUNE

- V.V. Klimov.** Authorized Persons in the Sphere of Protection of Rights of Financial Service Consumers in the Russian Federation (on the Example of the Bank of Russia and the Federal Service for the Oversight of Consumer Protection and Welfare) 33
S.M. Shtern. The Legal Regulation of the Use of Standards of Deductions of Incomes from the Budget of a Constituent Entity of the Russian Federation to the Local Budget as a Method of Regulation of Inter-Budget Relations 38



REVIEW

- M.V. Nemytina.** A Review of the Study Guide by S.V. Lonskaya: Practical Methods of Teaching in the Conditions of the Digital Transformation: History of Law in the Higher School. Moscow : INFRA-M, 2023. 219 p. 44

Translation of annotations 47

Authors shall not pay for publication of their articles.

Editorial Subscription Centre:
Tel./fax: (495) 617-18-88.

Address publishers / editors:
Bldg. 7, 26/55,
Kosmodamianskaya Emb.,
Moscow, 115035.
Tel./fax: (495) 953-91-08.
E-mail: avtor@lawinfo.ru
Printed by National Polygraphic Group Ltd.
Bldg. 2, street Svetlaya,
Kaluga, 248031.
Tel.: (4842) 70-03-37.

Size 60x90/8. Offset printing.
Printer's sheet 6,0.

Conventional printing sheet 6,0.
Circulation 2000 copies. Free price.

Complete or partial reproduction of materials without written permission of the editorial office shall be prosecuted in accordance with law.

Subscription in Russia:
Post of Russia.
Digital Catalogue – П1 1800;
Ural-Press Agency – 91914.
ISSN 1813-1190
Signed for printing: 26.03.2024.
Issue was published: 04.04.2024.